
第 2340回（4月 16日）例会報告
> 点鐘
> 国歌斉唱
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 来訪者紹介
　第 2570 地区　青少年交換学生　鄭　凱云　さん
　第 2570 地区　青少年交換学生　ホストファミリー細井
　青少年交換学生　おこずかい　４月分鄭　凱云　さん
> 表彰
　米山表彰　　矢澤大和　会員(８回）
　　　　　　　新井啓介　会員(３回）
　　　　　　　倉持敬一郎　会員(２回）
　　　　　　　渡辺昭孝　　会員(２回）
　ロータリー財団表彰　マルチプル
　　　　　　　矢澤大和　会員（
> 会長報告　　鈴木敬一郎会長
> 幹事報告　　早﨑敬幹事
> 出席報告　　渡辺　昭孝　委員
> 　　53　　50　　32　　0　　64％ 
> ニコニコ　　山岸泰輔　委員長
> 卓話　三島会長　エレクト「PETS 報告」
> 謝辞　鈴木敬一郎会長
> 点鐘　鈴木敬一郎会長

会長報告

鈴木敬一郎会長
本日は三島会長エレクトによるＰＥＴＳ報告です。次

年度に向けた計画を進めるための最重要セミナーの報告
です。三島エレクトよろしくお願いいたします。

さて、国際ロータリーでは　7番目の重点分野として
「環境の保護」を追加しました。そして、昨年 10月の
国際ロータリー（ＲＩ）理事会は 4月を「環境月間」と
し、「母子の健康月間」を 7月にすることを決定しまし
た。

昨年 7月に「環境」がロータリー重点分野に加わり、
天然資源の保全、生態学的な持続可能性の促進、地域社
会と環境の調和促進など、全世界のロータリーファミ
リーが環境プロジェクトに力を注いでいます。クラブは
ロータリーのネットワークや補助金を活かしてこうした
プロジェクトを実施し、草の根の解決策や革新的方法を
取り入れることで、気候変動や環境悪化の影響を抑える
ことができます。

環境への取り組みを開始、拡大する方法の一つに、環
境と関連する数々のロータリー行動グループとの協力が
あるとされています。グローバルな保護活動も重要な課
題であるとは思います。環境保護活動の分野では当クラ
ブは、すでにかなり前から取り組んでおり、地域密着型
の環境保護活動の広がりこそが地域に根差した環境保全
の基本であると思っております。当クラブにおいても 
環境分野でのグローバルグランドを活用した事業を作り
出せれば良いのでは　と思います。

三島エレクトに少しでも多く時間をとりたいと思いま
す。是非　次年度事業へ向けた　ＰＥＴＳ報告をお願い
します。以上　会長報告でした。

幹事報告

早崎敬幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま



す。
4 月７日（日）星川の自然とキタミソウを守る会の総会
と清掃活動が行われ鈴木会長と橋本恭一会員が出席され
ました。
クビアカツヤカミキリ駆除の為、当クラブより行田市に
ウッドスターや機材等を寄贈させていただきましたこと
に対しまして行田市より感謝状を頂きました。皆様に回
しますのでご覧になってください。
先日、書面での臨時理事会にて鈴木年度の最終例会の詳
細につきまして承認を頂きました。後日皆様に最終例会
の案内を送らせていただきますので、出来るだけ多くの
皆様のご参加宜しくお願い致します。
最後に観桜旅行のお土産のおせんべいを受付に置かせて
いただいてますので帰りにお持ちくださいますようお願
いします。
以上で本日の幹事報告を終わります。
ありがとうございました。

出席状況報告
　　渡辺　昭孝　委員

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５３名 50名 32名 0名 64%

ニコニコ報告
山岸泰輔　委員長

鈴木会長　三島会長エレクト本日は宜しくお願いします。
早﨑幹事　三島エレクト本の PETS報告よろしくお願い
します。
細井パストガバナー　三島会長エレクト頑張ってくださ
い。クレオと一緒に来ました。大変美しいです。
松本健一会員　三島エレクト PETS報告頑張ってくださ
い。
井上会員　三島会長エレクト頑張ってください。私も仕
事着のまま飛んできました。この会場はとても良いです
ね。素晴らしい。　　　　
三島会員　PETS報告させて頂きます。皆さんよろしく
お願い申し上げます。
矢澤会員　来年地区大会、再来年 50周年イベントが続
きます。頑張りましょう。
神田会員　三島さんよろしくお願い致します。
新井会員　三島会長エレクト次年度に向けての PETS報
告ですね。クラブの代表として頑張ってください。
橋本恭一会員　おかげで結婚記念日思い出しました。四
月四日なので 44周年は盛大にやりたいと思います。
田島会員　三島エレクトの PETSの報告楽しみにしてい
ました。
五十幡会員　本日は PETS報告楽しみにしておりました。
そしていよいよ次年度の炉辺が始まります。みんなで三
島年度を盛り上げていきましょう。
丑久保会員　PETS報告、三島年度宜しくお願いします。
宮本会員　三島エレクト PETS報告勉強させて頂きます。
久保添会員　三島エレクト PETS報告楽しみにしていま
す。

三島エレクト報告楽しみにしていますの同文として、田
邉会員、渡辺会員、島﨑会員、倉持会員、阿部会員、上

原会員、川野会員、梁瀬会員、高橋会員、長島会員、江
口会員、飯塚会員、松岡会員、山岸会員、駒見会員、丸
山会員、大滝会員。

本日のご奉仕額は四万五千円となります。
ご協力ありがとうございました。

卓話

三島会長　エレクト　　「PETS 報告」 

表彰　

矢澤大和会員　新井啓介会員　倉持敬一郎会員　渡辺昭孝
会員


